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平 成２４年２月 定 例 会平 成２４年２月 定 例 会平 成２４年２月 定 例 会平 成２４年２月 定 例 会

代 表 質 問 通 告 書 一 覧 （ ３月７日 ）代 表 質 問 通 告 書 一 覧 （ ３月７日 ）代 表 質 問 通 告 書 一 覧 （ ３月７日 ）代 表 質 問 通 告 書 一 覧 （ ３月７日 ）

答弁を求める答弁を求める答弁を求める答弁を求める

質 問 者 名 質 問 項 目 及 び 質 問 の 要 旨質 問 者 名 質 問 項 目 及 び 質 問 の 要 旨質 問 者 名 質 問 項 目 及 び 質 問 の 要 旨質 問 者 名 質 問 項 目 及 び 質 問 の 要 旨

理 事 者理 事 者理 事 者理 事 者

１ 財政問題について 知 事

知事は、県政運営の基本方針として、持続可能な財政運

営を維持しつつ、直面する諸課題に積極果敢に対応してい

くと表明しておられるが、持続可能な財政運営について、

今後どのように進めていくのか。

（４０番）

中村 昭 ２ 紀伊半島大水害及び東日本大震災に関わって

(自由民主党

「未来」) （１）紀伊半島大水害からの復旧・復興と中南和振興について 知 事

復旧・復興にあたり、災い転じて福となすように、特

色ある市町村のまちづくり、むらづくり、産業おこしに

ついて、具体的にどのように進めていくのか。

（２）土砂災害対策について 知 事

土砂災害対策について、これまでどのように進めてき

たのか。また、紀伊半島大水害を踏まえ、今後どのよう

に進めていくのか。

（３）土木施設にかかる復旧・復興体制について 知 事

今後の土木施設の復旧・復興にあたっては、土木技術

職の職員を確保し体制強化を図ることが必要と考える

が、県としてどのような体制で臨むのか。
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答弁を求める答弁を求める答弁を求める答弁を求める

質 問 者 名 質 問 項 目 及 び 質 問 の 要 旨質 問 者 名 質 問 項 目 及 び 質 問 の 要 旨質 問 者 名 質 問 項 目 及 び 質 問 の 要 旨質 問 者 名 質 問 項 目 及 び 質 問 の 要 旨

理 事 者理 事 者理 事 者理 事 者

（４）ダムの地震災害に対する安全性について 知 事

（４０番）

中村 昭 県内には、治水や利水などの多くのダムがあり、地震

(自由民主党 時の安全性に不安を感じるとの声も聞いている。桜井市

「未来」) 街地の上流に位置する初瀬ダム及び倉橋防災ダムの地震

に対する安全性はどのようになっているのか。

また、地震発生時のダムの安全点検などの対応及び万

が一の場合の情報伝達についてどのように備えているの

か。

（５）文化財の防災対策について 教 育 長

災害を防ぎ、被害を軽減するためには、日頃の防災対

策を地道に行っていくことが大切である。文化財の保存

修理のみならず、防災の観点からも積極的な取組を行っ

ていくべきと考えるがどうか。

（６）避難所の耐震性の確保について 知 事

耐震性も含め、県内の避難所の状況について把握に努

めておられると思うが、現状はどうか。また、避難所の

耐震化を今後どのように進めていくのか。

（７）東日本大震災で発生した「がれき」の受入れについて 知 事

震災がれきの問題については、日本全体が一致協力し

て対処すべきと考えるが、がれき受入れについて、どの

ように考えているのか。
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理 事 者理 事 者理 事 者理 事 者

３ 医療問題について 知 事

（４０番）

中村 昭 医療体制の強化には、医師・看護師確保が不可欠である

(自由民主党 が、新奈良病院、医大、南和医療の三大プロジェクトを成

「未来」) 功させるために、医師・看護師確保にどのように取り組ん

でいくのか。

また、救急医療を支える医師をどのように確保していく

のか伺いたい。

４ 森林・林業の再生に向けた森林づくりについて 知 事

紀伊半島大水害による表層崩壊についての要因分析を踏

まえ、今後、奈良県の森林づくりをどのように進めるのか

伺いたい。

５ 県産材の利用推進について 知 事

（１）木材産業の振興という明確な目的意識を持ち、公共建築

物に可能な限り県産材を使う取組を推進すべきと考えるが

どうか。

（２）奈良県地域認証材や県産材を使用した場合の民間住宅へ

の助成について、対象範囲を拡大するなど、支援策の拡充

を検討してはどうか。
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一 般 質 問 通 告 書 一 覧 （ ３月７日 ）一 般 質 問 通 告 書 一 覧 （ ３月７日 ）一 般 質 問 通 告 書 一 覧 （ ３月７日 ）一 般 質 問 通 告 書 一 覧 （ ３月７日 ）

答弁を求める答弁を求める答弁を求める答弁を求める

質 問 者 名 質 問 項 目 及 び 質 問 の 要 旨質 問 者 名 質 問 項 目 及 び 質 問 の 要 旨質 問 者 名 質 問 項 目 及 び 質 問 の 要 旨質 問 者 名 質 問 項 目 及 び 質 問 の 要 旨

理 事 者理 事 者理 事 者理 事 者

１ 京奈和自動車道大和北道路について 知 事

（１）既に事業化されている大和郡山ジャンクションから奈良

市八条地区の奈良インターチェンジまでの完成時期はいつ

頃になるのか。

（ １番） （２）また、大和北道路全線の早期着工に向け、当面の対応と

小林 茂樹 今後の進め方についてどのように考え、また国に対しては

(自由民主党) どのような働きかけをするのか。

２ 北和地域における耕作放棄地の活用等について

（１）就農支援について 農 林 部 長

北和地域でも耕作放棄地が目立つが、農業に関心のあ

る若者を呼び込むためにどのような取り組みをしている

のか。

（２）農業法人などに対する経営支援について 産業・雇用

振 興 部 長

農業法人を含めた意欲ある中小企業者に対する経営支

援により雇用の促進も期待できるが、県としてどのよう

に取り組んでいるのか。

３ 青少年教育について

（１）小・中学校における教室外での教育の重要性について 教 育 長

放課後の部活動や校外学習など教室外の教育は重要と

考えるがどうか。
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答弁を求める答弁を求める答弁を求める答弁を求める

質 問 者 名 質 問 項 目 及 び 質 問 の 要 旨質 問 者 名 質 問 項 目 及 び 質 問 の 要 旨質 問 者 名 質 問 項 目 及 び 質 問 の 要 旨質 問 者 名 質 問 項 目 及 び 質 問 の 要 旨

理 事 者理 事 者理 事 者理 事 者

（２）県立野外活動センターの整備等について くらし創造部長

（ １番）

小林 茂樹 県立野外活動センターの施設整備の状況はどうか。ま

(自由民主党) た、今後、利用者に対する活動支援の充実にどのように

取り組んでいくのか。

４ 日本史を学ぶことについて 教 育 長

新学習指導要領では、日本史の履修についてはどうなっ

ているのか。また、本県も神奈川県、東京都に続き日本史

を実質的に必修化するべきだと考えるがどうか。

１ 南和地域の新病院について 【要 望】

２ 消防本部の統合について 県 理 事 兼

危機管理監

（１）消防本部の統合は、費用面、運用面においてメリットが

あることについて、県として積極的に関係市町村に発信

（３１番） し、情報を開示すべきだと考えるがどうか。

松尾 勇臣

(なら元気 （２）平成２８年５月までに行う必要のある消防救急無線のデ

クラブ) ジタル化について、どのように整備していこうと考えてい

るのか。

３ 災害時の情報伝達手段の確保について 総 務 部 長

紀伊半島大水害を踏まえ、災害時における住民や行政

機関が必要とする情報を受発信できる環境を確保するこ

とが重要だと考えるが、県として今後どのように取り組

んでいくのか。
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答弁を求める答弁を求める答弁を求める答弁を求める

質 問 者 名 質 問 項 目 及 び 質 問 の 要 旨質 問 者 名 質 問 項 目 及 び 質 問 の 要 旨質 問 者 名 質 問 項 目 及 び 質 問 の 要 旨質 問 者 名 質 問 項 目 及 び 質 問 の 要 旨

理 事 者理 事 者理 事 者理 事 者

４ 林業問題について

（３１番）

松尾 勇臣 （１）鳥獣害対策、特に林業に深刻な被害を及ぼすニホンジカ 農 林 部 長

(なら元気 の捕獲対策について、これまでの成果と今後の取組みにつ

クラブ) いて伺いたい。また、ニホンジカの捕獲に大きな役割を果

たしている狩猟者、特に銃猟による狩猟登録者数の維持・

増加に向けどのように取り組んでいくのか。

（２）割り箸は、林業振興・環境対策にも寄与するものと考え 産業・雇用

るが、吉野材を活用した本県の重要な地場産業である割り 振 興 部 長

箸についての認識と割り箸産業の振興について所見を伺い

たい。

５ 高齢者福祉に関する計画について 健康福祉部長

特別養護老人ホームの入所待機者解消の為の施設整備や

介護家族に対する支援について、どのように第５期奈良県

介護保険事業支援計画に反映させ、取組みを進めていくの

か。

６ 校庭の芝生化について 教 育 長

これまで校庭の芝生化を実施してきた学校における使用

の状況や維持管理などの課題について、児童や保護者、教

職員、一般の利用者などの声も含め、県教育委員会として

どのように受け止めて、対応していくのか。
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答弁を求める答弁を求める答弁を求める答弁を求める

質 問 者 名 質 問 項 目 及 び 質 問 の 要 旨質 問 者 名 質 問 項 目 及 び 質 問 の 要 旨質 問 者 名 質 問 項 目 及 び 質 問 の 要 旨質 問 者 名 質 問 項 目 及 び 質 問 の 要 旨

理 事 者理 事 者理 事 者理 事 者

１ 県税について 知 事

（１）地方消費税の清算方法については、本来最終消費地に帰

属すべき地方消費税収が販売・購入地である都市部の都道

府県に入ってしまうような基準で配分されているという問

題があるのではないか。

（ ２番） この清算方法を放置したまま、社会保障目的として税率

井岡 正徳 の引き上げが行われた場合には、より一層格差が拡大し、

(自由民主党) 県政及び県民に重大な影響を及ぼすものと危惧するが、知

事の所見と、今後どのように取り組んでいくのか伺いた

い。

（２）「社会保障・税一体改革大綱」においては、税制抜本改

革として、地方法人特別税及び地方法人特別譲与税の制度

についても、抜本的に見直すこととされている。国におい

ては、この制度について、どのように見直す方向なのか、

その検討状況について伺いたい。

また、県としては、この制度を堅持すべきか、あるいは

どのように見直すべきと考えているのか、知事の所見と、

今後どのように取り組んでいくのか伺いたい。

２ 道路整備について 土 木 部 長

紀伊半島アンカールートといった他県と繋がり、広域的

な緊急輸送道路の役割を担う道路や、災害の現場等、難し

い工事が必要となる道路については、権限代行で国の財政

力や技術力を活かして整備して頂く必要があると考えるが

どうか。
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答弁を求める答弁を求める答弁を求める答弁を求める

質 問 者 名 質 問 項 目 及 び 質 問 の 要 旨質 問 者 名 質 問 項 目 及 び 質 問 の 要 旨質 問 者 名 質 問 項 目 及 び 質 問 の 要 旨質 問 者 名 質 問 項 目 及 び 質 問 の 要 旨

理 事 者理 事 者理 事 者理 事 者

３ 教育委員会について

（ ２番）

井岡 正徳 （１）教育委員会が合議制の執行機関として、本来の機能を発 教育委員長

(自由民主党) 揮するためには、教育委員会の活性化が必要であると考え

るが、どのように取り組んでいくのか伺いたい。

（２）教育委員の発言内容や考え方が県民にわかる方法とし 教 育 長

て、発言されたすべての内容の議事録をホームページで公

開するなど、情報の公開をさらに進める必要があると考え

るがどうか。
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